

《单词百科:legislative是什么意思?legislative怎么发音?legislative的解释和用法》

英语单词legislative是什么意思?legislative怎么读?legislative怎么发音?简答网为您整理了legislative的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



legislative怎么读

legislative的读音:['ledʒ ɪslə'tɪv]

legislative的意思

1、adj. (关于) 立法的;立法决定的;有权立法的, 用以立法的;立法机构的;

legislative的近义词

1、**General Assembly** 会员大会;总装配;

2、**administrative** adj. 管理的, 行政的;行政职位;非战斗性行政勤务的;

- 3、**governmental** adj.政府的;政治上的;统治上的;
- 4、**judicial** adj.司法的;法庭的;明断的;公正的;
- 5、**lawmaking** n.立法;

legislative的双语例句

1、They argue that the commission should risk courting unpopularity and push on with its legislative programmes.

他们认为委员会应该甘冒不受欢迎的风险来推进其立法项目。

2、The legislative branch enacts laws ; the executive branch enforces them , and the judicial branch interprets them.

立法部门制订法律,行政部门执行法律, 司法部门解释法律.

3、This includes the endorsement process in the Legislative Council for the most senior judicial appointments.

立法会在同意最高级别司法人员任命的过程中,亦当如是.

4、Yet , international criminal jurisdiction refers to international legislative jurisdiction stipulated by international criminal legal identification o.

国际刑事管辖权是国际刑事立法规定的对国际犯罪的刑事立法管辖权.

5、The legislative body had voted to oust the country's onetime rulers.

立法机构通过投票将该国的前度领导人赶下了台。

6、Countries adopt specific legislation, unfair competition law, trademark law, hybrid legislative four protected mode.

各国主要采用专门立法、反不正当竞争法、商标法、混合立法四种保护模式对它进行保护.

7、He was known for his legislative achievements on health care, civil rights, education, immigration and more.

他因其在医疗、公民权利、教育、移民等其他立法方面的成就而著名.

8、Courts often look to legislative intent for guidance in interpreting and applying a law.

法院经常留意立法意,以此作为解释和适用法律之指南.

9、The socialists performed impressively in the legislative elections.

社会主义者在立法机构选举中表现不俗。

10、Chapter Five: Legislative thinking and mode selection of china CSR system.

第五章: 完善我国企业社会责任制度的思路及模式选择.

11、It will propose some legislative suggestion from point of subject, object and procedure.

本文分别从主体要求、
客体要求和程序要求三方面对股权出资制度的构建提出立法的建议.

12、Which technology is Sen . Snoot going to use his vast legislative influence to push?

斯努特会用他强大的立法影响力推动哪项技术 呢?

13、Authorized legislation system is one of important parts of legislative systems.

授权立法制度是立法制度的重要组成部分之一.

14、In its first term, at least, the Bush House was a master of such legislative gamesmanship.

至少, 在小布什总统的第一届任期内, 白宫把这种通过法案的游戏规则掌握的淋漓尽致.

15、Legislative power is a part of sovereignty which is limited and relative.

立法权是主权的一部分,主权是有限相对的.

16、Today's hearing was just the first step in the legislative process.

今天的听证会只是展开立法程序的第一步。

17、Congress is the legislative branch of the U.S. government.

国会是美国政府的立法部门.

18、 At the same time, on legislative mode, we should set down a uniform Economic Criminal Law.

同时在立法模式上应该制定统一的经济犯罪法.

以上是简答网为您整理的legislative怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于legislative

的用法、legislative的释义、

legislative的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/legislative>

